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学年主任：飛田 真人（とびた まさと）先生 教科：国語 

例を挙げればキリがありませんが、何事においても「タイミング」が重要です。『日本国語大辞典』によると、「タ

イミング」とは「ある行為、動作を起こすのに、もっとも適切でぴったりした時点、瞬間」とあります。（恋愛なん

かはまさにそうでしょうか？）進級したタイミングで起こすべき行動とは？まだ実行に移していない人は、よく考

えてみましょう。今年度もよろしくお願いします。 

 

副主任 ：小林 哲子（こばやし のりこ）先生 教科：家庭科 

わたしも友が丘 2年生！皆さんと一緒に、毎日を丁寧に楽しんで生活したいと思っています。2年生の授業は「子

どもの発達と保育」と「課研」を担当しています。2年生フロアの 4階うろうろしますので声かけて下さいね！！ 

 

１組担任：山崎 周造（やまさき しゅうぞう）先生 教科：保健体育 

最近はまっていることは、紙飛行機とばし。息子と試行錯誤しながら日々研究しています。次の学年企画行事で

は優勝します。今年もよろしく。 

 

２組担任：前橋 啓治（まえはし けいじ）先生 教科：英語 

今年の 3 月 31 日付けで定年退職をしました。そして再任用 1 年目です。再任用でも担任をすることができて嬉

しく思います。教師 1年目という新たな気持ちで頑張りたいと思います。 

 

３組担任：三木 梓（みき あずさ）先生 教科：地歴公民 

39 回生の素直で頑張り屋さんなところが大好きです！今年も 39 回生と新たなことにチャレンジすることが楽し

みです。最高の 2年生になりましょう！！よろしくお願いします。 

 

４組担任：柏木 優作（かしわぎ ゆうさく）先生 教科：英語 

36歳、既婚、子ども 3人。好きな食べ物「寿司」「お好み焼き」「焼肉」好きな飲み物「ビール」最近似ていると

言われる有名人「ゴロフキン（ボクシング世界ミドル級王者）」 
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                              ２０２１年４月１２日（月）発行 

３９回生 第２学年団の先生方より 



５組担任：樋渡 正衡（ひわたし まさちか）先生 教科：音楽 

僕の好きな言葉は「しあわせは いつも じぶんのこころが きめる」そして好きな数字は 39（さんきゅう）で

す。39回生との新しいスタートに胸を躍らせて春を迎えました。どうぞよろしくお願いします。 

 

６組担任：田中 道徳（たなか みちのり）先生 教科：数学 

この 4月に三田祥雲館高校から赴任しました。兵庫県以外で岡山県、香川県、徳島県にも住んでいたことがある

ので、それらの地域の大学などに進学を考えている人がいたら気軽に声をかけてください。 

 

学年担任：川嶋 沙希（かわしま さき）先生 教科：理科 

7 月までの短い間ですが、たくさん 39回生と思い出増やしたいと思います！お腹、いっぱい触りに来てね。 

重いもの持ってたら少しだけ優しくしてね。今年もよろしく！ 

 

学年担任：萩原 康平（はぎはら こうへい）先生 教科：国語 

『虎穴に入らずんば虎子を得ず』リスクを負わねば成功はつかめないということわざですね。欲しいものは待っ

ていてもゲットできない！今年は寅年！新しいことにどんどんトラ
．．

イしていこう！トラだけにな！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明日から大型連休に入ります。この

連休を活用し、今まで学習した教科の

復習をするようにしてください。連休明

けからも気持ちよく学校生活のスター

トが切れるように有意義な休みにしてく

ださい。 

 

＊次回号で京都遠足の感想と写真を

掲載予定！！ 

 

 

５月行事予定 

２ 月 内科検診 PM（２６日） 

６ 金 歯科検診 AM（１０日、２６日） 

10 火 教育相談 

１１ 水 耳鼻科検診 AM 

１２ 木 尿検査 

19 

～ 

25 

木

～

水 

中間考査 

20 金 保護者会 

２５ 水 立会演説会、役員選挙 

２６ 木 教育相談 

３０ 月 教育実習 

３１ 火 眼科検診 PM 



 

お 世 話 に な っ た 先 生 方 よ り 

 

 

 

直接みなさんに会って離任の挨拶をしたかったのですが、娘の小学校入学式と離任式が重な

ってしまい挨拶をできないまま転勤をしてしまいすみません。 

友が丘高校では教員として 11年間、学生時代も含めると 14年間。なんと人生の約 3分の 1

を過ごしました。11年間すべて担任で、たくさんの子たちと出会い、しんどいことも楽しいこ

とも共有しながら進路実現に向けて共に頑張ってくることができました。転勤になってしまい

学年の一員として君たちの進路実現に向けて直接サポートできなくなってしまいましたが、転

勤をしたから縁が切れるのではなく、これからは同窓生として少しでもみんなの力になれたら

と思います。 

これからの人生、たくさん嬉しいことや楽しいことがありますが、それ以上に 

たくさん悩み、挫折することもあると思います。人は努力するからこそ悩み、 

挑戦するからこそ挫折します。失敗を恐れず、どんな状況でも常に 

挑戦者の気持ちで、支えてくれるすべての方々に対して感謝の気持ちを 

忘れず自分の夢を実現するために、突き進んで下さい。 

これからのみんなの活躍を楽しみにしています！！ 

 

PS 地下鉄で通勤していますので、 

また見かけたらいつでも声をかけてください笑 

 

三原貴史先生 

 

39回生の皆さん、1年間お世話になりました。一緒に 2年生に進級できず、ごめんなさい。 

 

できれば卒業まで一緒に過ごしたかったです。本当に 1年間楽しかったぁ。 

  

舞子高校では皆さんと同じ学年の 2年の担任になりました。卒業式は 

 

来れないかもしれません。でもどこかで会うこともあると思うので、 

 

気軽に声をかけてください。離れていてもずっと応援をしています。 

 

平野永里子先生 



 

 

１年という短い期間でしたが、39回生の副担任として過ごすことができ、 

楽しい思いや嬉しい思いをいっぱいさせてもらいました。ありがとう。 

今年度から学年団をはずれ、授業に行くクラスも減りますが、みなさんが 

充実した学校生活を送れるよう、陰ながら応援しています。 

 

田中恵理先生 

 

この度、須磨友が丘高校から東灘高校に転勤することになりました。39回生の当たり前の学

校生活から突然いなくなることになり、大変申し訳なく思っています。私自身、覚悟はしてい

たもののやはりとても寂しい気持ちです。ついこの間まで英語に関することなどで君たちが職

員室を訪ねて来たのが懐かしく思えます。できることなら卒業まで学校生活を一緒に過ごし

て、笑ったり泣いたりしたかったです。でも、新しい先生方が来られましたよね。 

どんな先生かな、とワクワクしますよね。39回生がいかに素晴らしいか、 

より多くの先生方に知ってもらえるのは素晴らしいことです。 

多くの先生方と深い絆を深めてくださいね。たった一年だけでも 

39回生に関われただけで私は幸せです。皆さんとの思い出を胸に 

新しい学校でもがんばります。一年間ありがとうございました。 

 

佐野美穂先生 

  

1年という短い間でしたが、皆さんと共に過ごした 1年は私にとってとても貴重な 1年でし

た。入学した時はまだあどけなさが残っていた皆さんも、1年生が終わる頃にはすっかり高校

生の顔になっており、これからまだ大人に向けて成長していくと思うととても楽しみのように

感じます。 

以前学年集会でお話ししたことを覚えていますか？高校生活を充実させるためにはという

ものでした。その中で私は「勉強」と「部活」に力を入れたとお話ししたと思います。 

今、皆さんが頑張っているものはありますか？高校生という「今」しか 

出来ないことを見つけ全力投球してみて下さい。途中で失敗や挫折もあるかも 

しれませんが、その経験こそがきっと皆さんを成長させてくれると思います。 

これから皆さんと会えなくなるのは寂しいですが、私自身も「今」しか 

出来ないことを大切に過ごして行きたいと思います。またどこかで 

見掛けた時は声を掛けて下さいね。39回生の皆さんの活躍をお祈り 

しています。今までありがとうございました。 

 

松本朱季子先生 


